

# PERS

## Bhabinkamtibmas Desa Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Pemilu Damai Pasca Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.OR.ID](http://SUKABUMI.PERS.OR.ID)

Dec 3, 2024 - 12:46



*Bhabinkamtibmas Desa Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Pemilu Damai Pasca Pilkada  
2024*

Pasca pelaksanaan Pilkada 2024, Polsek Bojonggenteng melalui Bhabinkamtibmas Desa Bojonggenteng, Bripda Muhammad Bagas Prastian, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya *cooling system* untuk menjaga kedamaian dan keamanan wilayah. Kegiatan berlangsung di Kampung Bojonggenteng RT. 007/003, Desa Bojonggenteng, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, sekaligus menyampaikan pesan-pesan penting demi terciptanya suasana kondusif pasca Pilkada. Warga setempat menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif memberikan edukasi dan himbauan terkait keamanan dan ketertiban lingkungan.

Adapun beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bripda Muhammad Bagas Prastian kepada masyarakat antara lain:

1. **Ajakan menjaga keamanan lingkungan** secara aktif melalui siskamling dan saling koordinasi.
2. **Imbauan untuk melapor** segera kepada Bhabinkamtibmas apabila ditemukan kendala atau informasi terkait keamanan dan ketertiban.
3. **Peningkatan kewaspadaan lingkungan** guna mencegah potensi gangguan kamtibmas.
4. **Edukasi keluarga:** Orang tua diminta memastikan anak-anak berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari potensi kriminalitas atau kejahatan jalanan.
5. **Pencegahan stunting:** Penyuluhan tentang pentingnya pemenuhan gizi untuk ibu hamil dan balita demi pertumbuhan yang optimal.
6. **Kerjasama Polri dan masyarakat:** Pentingnya sinergi untuk menciptakan Pemilu 2024 yang damai.

Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya masyarakat menghindari isu-isu yang memecah belah, hoaks, serta provokasi yang dapat merusak kedamaian pasca Pilkada. Warga diminta untuk tetap menjaga persatuan demi keberlangsungan demokrasi yang sehat dan kondusif.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang merasa bahwa Polri benar-benar hadir di tengah mereka untuk memberikan solusi dan rasa aman. "Kami sangat terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas. Pesan-pesan yang disampaikan sangat bermanfaat, terutama dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar salah satu warga.

**Melalui kegiatan ini, diharapkan suasana damai pasca Pilkada 2024 dapat terus terjaga, dengan sinergi antara Polri dan masyarakat yang semakin erat.**